

ABARTH

VOITURES DE COURSE 1949-1974

ABARTH voitures de course 1949-1974

Auteur:
Stefan BOGNER

392 pages / **200** photos

Format : **250 x 295 mm**

ISBN:

979 10 283 0495 9

Prix public : 59,00 € TTC

Date de parution : 19 mai 2021

Au travers du tout récent ouvrage des Éditions E-T-A-I, revivez l'histoire de Carlo Abarth et de ses voitures, découvrez ses défis et voyez comment ses idées ont modifié les concepts de préparation et de performance.

L'œuvre de Carlo Abarth, issue de sa célèbre manufacture de voitures de sport de Turin entre les années 1950 et 1970, comprend une gamme impressionnante d'automobiles fascinantes, du modèle Fiat standard modifié aux prototypes fabriqués à la main. À l'occasion de son 70° anniversaire, les voitures de course uniques Abarth de la collection Möll ont été présentées sous un nouveau jour par des photographes internationaux renommés.

Accompagné d'images historiques et des souvenirs personnels des témoins de cette époque et des légendes du sport automobile, ce livre offre un voyage visuellement stupéfiant dans un âge d'or de la course automobile.

L'AUTEUR :

Stefan Bogner, auteur, photographe et cofondateur de l'agence de design de Munich FPM, photographie les rues. Il y trouve quelque chose : des paysages qui touchent, qui sont addictifs, de la nostalgie. Il est également un passionné de l'automobile.

► Feuilletez l'ouvrage |C|

